

# Le métier de douanier présenté aux lycéens

Avec pour objectif de mettre en relation les élèves en section sécurité avec des professionnels confirmés, le lycée des métiers Emile-Baudot organise régulièrement des sessions d'information.



Les lycéens ont été très intéressés par les missions de la douane.

Dans le cadre de la convention, signée en juin 2014, qui lie l'établissement wasseyen aux services douaniers, le service d'information des douanes est venu, lundi 20 avril, à la rencontre des élèves des classes de première et terminale bac pro "Sécurité prévention" ainsi que les premières et terminales CAP "Agent de sécurité".

Avec beaucoup de pédagogie, Jean-Yves Chagnet, contrôleur principal, et Cyrille Josquin, contrôleur, ont présenté le ser-

vice des douanes, son organisation, ses pouvoirs et bien sûr ses missions. Ces dernières ont particulièrement intéressé les lycéens car plusieurs thèmes ont été abordés tel que le volet fiscal, la lutte contre la fraude ou encore les grands trafics internationaux et la protection contre la criminalité organisée. Pour clore leur intervention, Jean-Yves Chagnet et Cyrille Josquin ont expliqué aux élèves le mode de recrutement et les exigences de celui-ci.



Les deux formateurs ont agrémenté leurs propos d'exemples concrets.

Rédaction du journal : Carole Pontier au 06.58.68.21.57 ;  
courriel : cpontier@jhmsaint-dizier.com

**URGENCES**

Gendarmerie : tél. 03.25.55.30.17.

**AUJOURD'HUI**

Déchetterie : de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Médiathèque : de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, tél. 03.25.04.08.70.

Fête de la nature et des jardiniers : de 10 h à 18 h, à Pont-Varin.

EN BRE

Premiers pas dans le monde du handball de 11 h, au gymnase à Wassy, les jeunes vont venir découvrir le handball. Cette opération "premiers pas" est organisée par la ligue de handball et l'espérance de Pont-Varin.

Mairie fermée : la mairie sera exceptionnellement fermée les 2, 9, 16 et 23 mai.

Repas champêtre du comité Fnaca : Wassy, organise son traditionnel repas champêtre, dimanche 10 mai, à partir de 12 h, à tous, adhérents, sympathisants et amateurs. Pour participer peut s'inscrire auprès des responsables au 03.25.94.07.01, au 03.25.55.37.47 ou au 03.25.55.37.47.

MAGNEUX

## Les élèves se sont mis à table



Un petit-déjeuner dans une journée de découverte.

Le petit-déjeuner est un repas capital, voire le plus important de la journée, parfois quelque peu négligé en particulier chez les enfants en raison de multiples raisons (manque de temps, faible appétit, etc.). Cette défaillance alimentaire engendre des répercussions préjudiciables sur l'organisme de l'enfant en affaiblissant sa concentration et sa disponibilité. C'est en partant de ce constat qu'Ode Chevallier, directrice de l'école des Neuf-Epis à Magneux, a organisé mardi 21 avril, un petit-déjeuner pédagogique à destination des élèves en grande section du cours préparatoire. Au préalable, un travail de découverte de ce que doit être un petit-déjeuner équilibré avait été réalisé sur plusieurs semaines. Cette réflexion a permis aux enfants de saisir ce que peut être un petit-déjeuner équilibré.

déjeuner équilibré, à base de produits frais et à faible teneur en énergie. Le petit-déjeuner est un repas capital, voire le plus important de la journée, parfois quelque peu négligé en particulier chez les enfants en raison de multiples raisons (manque de temps, faible appétit, etc.). Cette défaillance alimentaire engendre des répercussions préjudiciables sur l'organisme de l'enfant en affaiblissant sa concentration et sa disponibilité. C'est en partant de ce constat qu'Ode Chevallier, directrice de l'école des Neuf-Epis à Magneux, a organisé mardi 21 avril, un petit-déjeuner pédagogique à destination des élèves en grande section du cours préparatoire. Au préalable, un travail de découverte de ce que doit être un petit-déjeuner équilibré avait été réalisé sur plusieurs semaines. Cette réflexion a permis aux enfants de saisir ce que peut être un petit-déjeuner équilibré.